

Burundi : la CENI juge "complètement marginales" les conclusions de l'Église

Arrib News, le 28/05/2019 à 14h00 Source Xinhua Burundi : la CENI remercie les électeurs, les partis et les institutions après les élections du 20 mai Le président de la Commission électorale nationale indépendante (CENI) du Burundi, Pierre-Claver Kazihise, a remercié jeudi toutes les parties prenantes au triple scrutin du 20 mai dernier, à savoir l'élection du président de la République, des députés et des conseillers communaux.

Le candidat majoritaire Evariste Ndayishimiye, candidat du pouvoir, est sorti vainqueur du scrutin présidentiel, tandis que le Conseil national pour la défense de la démocratie-Forces pour la défense de la démocratie (CNDD-FDD, au pouvoir) s'est classé premier aux législatives avec 72 sièges, suivi par le Congrès national pour la liberté (CNL) avec 27 sièges et l'Union pour le progrès national (UPRONA) qui n'en a obtenu qu'un seul. M. Kazihise a adressé ses "remerciements sincères" à tous les intervenants qui ont contribué à la réussite de ces élections", citant en premier le peuple burundais dont la maturité l'a poussé à se déplacer "massivement" aux urnes. La CENI a exprimé également sa "grande gratitude" aux hautes institutions étatiques au premier rang desquelles le gouvernement du président Pierre Nkurunziza, les deux chambres du Parlement, l'appareil judiciaire, les corps de défense et de sécurité, ainsi que les acteurs de l'administration territoriale à tous les niveaux de la hiérarchie. Pierre-Claver Kazihise a aussi félicité les partis politiques et les candidats aux différents niveaux pour "avoir concouru avec fairplay et retenue" dans un effort de faire avancer la démocratie, les encourageant à garder le cap pour la suite du processus électoral en 2020. La CENI, a-t-il poursuivi, est heureuse de constater que la grande majorité des observateurs nationaux issus de 39 organisations de la société civile et des confessions religieuses pour leur appréciation positive sur le déroulement du triple scrutin. Il a cependant qualifié de "complètement marginales" les conclusions "d'une seule organisation" qui a dit avoir relevé certaines irrégularités.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});